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The Principal Extraction Of DNA From The Human Body

Abstract

The scientific development in medicine and biological tests has a major impact in the legal
field, essentially taking the example of DNA analysis in the exploration of the genetic
fingerprint. Currently, this method gives rise to problems with regard to non-respect for the
human body, as well asits genetic specificity. It isin this perspective, that we must establish a
rigorous legal framework, designed by scientific experts in genetics, molecular biology, as
well as forensic pathologists in order to allow accurate and careful analysis of the genetic
fingerprint, while respecting human dignity.

Key words: DNA, biological impact, physical safety, genetic privacy, laboratory tests of
body secretions.

Les Principes d’extraction de I’ADN du Corps Humain

Résumeé

Le développement scientifique dans le domaine de la médecine et de la pratique des tests
biologiques, ont un important impact sur les investigations en matiére de criminalité, prenant
essentiellement I’exemple d’analyse d’ADN dans I’exploration de I’empreinte génétique.
Actuellement, cette méthode engendre des problématiques quant au non-respect du corps
humain, ainsi que sa specificité génétique. C’est dans cette perspective, qu’il faut établir un
cadre juridique strict, congu par des experts scientifiques en génétique, biologie moléculaire,
ains que des meédecins légistes;, pour permettre une analyse précise et minutieuse de
I’empreinte génétique, tout en respectant la dignité humaine.

Mots-clés:. ADN, trace biologique, intégrité physique, spécificité génétique, examens
biologiques
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